

Fortbildung

05.11.2024 17:00 Uhr - 08.11.2024 16:00 Uhr

„Vergesst mir ja die Seele nicht!“ Sebastian Kneipp Besinnungstage mit Kneipp-Anwendungen“““““

"Vergesst mir ja die Seele nicht!" Sebastian Kneipp Besinnungstage mit Kneipp-Anwendungen

Zu den fünf Säulen der Lehre von Pfarrer Sebastian Kneipp gehört auch die "innere Ordnung". Er hatte das Wohlergehen des ganzen Menschen im Blick. "Vergesst mir ja die Seele nicht!" fordert er auf, damit in der Fülle der alltäglichen Aufgaben der "Sorge um das eigene Innere" Platz eingeräumt wird.

Diese Besinnungstage ermöglichen:

- Einblick in die fünf Säulen der Kneippschen Lehre
- Zeit für sich persönlich und in der Gruppe, für Ruhe und Bewegung, Essen und Schlafen, Stille, Meditation und Gebet
- Erfahrung, wie Kneipp-Anwendungen wirken (Güsse, Massagen)
- Impulse zur Wahrnehmung, was belebt und hilft, damit Gottes-, Nächsten- und Selbstliebe in Einklang kommen

Zielgruppe:

Termin:

05.11.2024 17:00 Uhr - 08.11.2024 16:00 Uhr

Kosten:

390,00 €

Veranstaltungsort:

Kneipp-Kurhaus St. Josef
Adolf-Scholz-Allee 3
86825 Bad Wörishofen

Referent(inn)en:

Alexander Ginter (Leitung Religiöse Bildung und Begleitung)

Ansprechpartner:

Alexander Ginter (a.ginter@caritas-augsburg.de, +49 (821) 3156251)
Astrid Mittelstedt (religioese-bub@caritas-augsburg.de, +49 (821) 3156-293)

Veranstalter:

Diözesan-Caritasverband Religiöse Bildung und Begleitung

Veranstaltungsnummer:

R2024